

Kunjungi Kinari dan Dilam, Bupati Solok Galang Aspirasi Masyarakat

JIS Sumbar - SOLOK.GO.WEB.ID

Dec 25, 2023 - 20:19



SOLOK - Di hari-hari terakhir tahun 2023, Bupati Solok Capt.H.Epiyardi Asda,M.Mar, kembali turun mengunjungi masyarakat di nagari-nagari guna menggalang aspirasi masyarakat.

Seperti halnya yang dilakukan pada Sabtu, 23 Desember 2023. Bupati Solok yang didampingi Anggota Komisi V DPR RI Athari Gauthi Ardi yang tak lain

adalah putrinya, bersama Wakil Ketua DPRD Kabupaten Solok Ivoni Munir, S.Farm, Apt, Asisten I Drs. Syahrial, MM, Asisten II Deni Prihatni, ST, MT, Kepala OPD, Camat Bukit Sundi Vice Febrianeldi, S.STP, M.Si, Forkompimcam, dan Walinagari se-Kecamatan Bukit Sundi mengunjungi Nagari Kinari dan Dilam.

Dalam sambutan dan arahannya, Bupati Solok Epiyardi Asda mengatakan bahwa saat ini Kabupaten Solok tengah menggenjot pembangunan hingga wajib merata bagi seluruh daerah di Kabupaten Solok.

"Saya yakin bersama-sama dengan dukungan dari seluruh masyarakat Kabupaten Solok, maka pembangunan dalam bingkai visi Mambangkik Batang Tarandam menjadikan Kabupaten Solok terbaik akan dapat terwujud," ungkapnya.

Bupati juga menyampaikan bahwa tingkat Pelayanan Publik saat ini berdasarkan penilaian Ombudsman di tahun 2022, Pemerintah Kabupaten Solok mendapat peringkat terbaik di Sumatera Barat.

Sementara itu Athari Gauthi Ardi menyatakan bahwa dirinya saat ini bertugas di Komisi V DPR RI yang membidangi infrastruktur, dimana posisi itu sejalan dengan misi Bupati dalam upaya memperbaiki infrastruktur di Sumatera Barat khususnya di Kabupaten Solok.

Menurut Athari semenjak tahun 2020 sampai 2023, pembangunan dari pusat untuk Kabupaten Solok bisa terus lancar, mengingat banyak programnya yang sudah sampai di tengah masyarakat.

Dia juga menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasih kepada Walinagari, Ketua BPN, Pemuda dan seluruh Tokoh Masyarakat yang membantu, sehingga program yang dibawanya bisa selamat sampai ke tangan masyarakat.



Dalam kunjungan itu, Bupati Solok membuka dialog dan menerima usulan-usulan pembangunan serta aspirasi masyarakat nagari yang dikunjunginya itu.

Bupati Solok bersama Anggota Komisi V DPR RI dan rombongan juga berkesempatan mesmikan secara langsung kawasan wisata Batu Barajuk Nagari Kinari.